

# PERRY MCCARTHY

The Original "Stig" from BBC's Top Gear; Former F1 Driver

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



Perry McCarthy adalah salah satu pembalap top Inggris dan sudah menjadi bagian dari cerita rakyat balap motor. Namun daya tariknya telah secara dramatis melebar ke pecinta mobil di mana-mana setelah diungkapkan sebagai 'The Stig' (pembalap rahasia berbaju hitam) seperti yang terlihat di BBC Top Gear.

Kenaikan McCarthy melalui jajaran bersama dengan teman-teman dekat 'Rat Pack' Damon Hill, Johnny Herbert dan Mark Blundell, telah melawan segala rintangan dan dalam olahraga yang didominasi oleh keuangan ia mengingat bagaimana ia 'memulai dengan tanpa apa-apa dan kemudian kehilangan semuanya!'

Pertarungan Perry selama 10 tahun untuk mencapai elite olahraga terbayar pada tahun 1992 ketika ia terpilih untuk mengendarai untuk organisasi Formula Satu Andrea Moda yang masih muda. Namun mimpi itu berubah menjadi mimpi buruk ketika tim tersandung dari satu bencana ke bencana berikutnya dan dalam beberapa tahun terakhir ia mengalihkan perhatiannya dari Grand Prix ke Le Mans dan tuntutan balap Prototipe Olah Raga.

Seperti biasa, eksploitasi Perry ditulis dengan baik tetapi ketika dia berada di jalurnya bakat dan tekadnya bersinar. Rasa humornya melegenda dan sering ditayangkan dalam artikelnya untuk publikasi terkemuka dan dalam karyanya sebagai komentator TV dan pembawa acara program.

Kepribadian McCarthy yang ceria dan penolakan absolut untuk mengakui kekalahan telah membuatnya populer di kalangan pers; The Telegraph menjulukinya sebagai 'pahlawan pemujaan baru' The Times memanggilnya 'pembalap balap paling tidak beruntung di dunia' dan America's Sunday Express menggambarkannya sebagai 'pelawak yang terkunci di dalam tubuh pengemudi balap'.

Dalam rentang karir lebih dari dua puluh tahun, McCarthy masih tersenyum dan masih berjuang. Namun, jauh dari trek, Perry telah menggunakan pengalamannya untuk menjadi pembicara hebat yang memberikan wawasan yang sangat lucu untuk olahraga paling glamor di dunia.

Perry dalam permintaan tinggi untuk memberikan pidato inspirasional dan motivasi yang menghubungkan latar belakang, pengalaman dan sikapnya dengan dunia bisnis dan persyaratannya. Dikatakan bahwa dia berbicara dengan semangat dan keyakinan yang sama seperti yang dia tunjukkan dalam karirnya sendiri.

Balap motor berbagi banyak elemen dan persyaratan perdagangan dan industri yang sama. Perry menulis pidato khusus untuk menggemakan pesan-pesan utama klien dan dapat memasukkan tema-tema:

- Kerja tim, organisasi, komunikasi
- Membangun dari kesuksesan dan membangun dari kegagalan
- Kekuatan kinerja individu dan pribadi

## Topics

- Motivation
- Sports

- Risiko dan imbalan
- Komitmen, keunggulan, kinerja, prestasi

Perry berbicara dari pengalaman yang luas dan beragam dan presentasinya berkisar pada apa yang dia harapkan dalam hidupnya sendiri dan bagaimana dia mendapatkan yang terbaik dari dirinya sendiri dan orang lain yang bekerja dengannya. Pidato ini tidak disampaikan untuk memberi tahu audiens cara menjalankan bisnis mereka, tetapi untuk audiensi yang memanfaatkan inspirasi dan menggunakannya dengan cara yang mereka anggap cocok untuk masa depan mereka sendiri. Perry ada di pesan tetapi memberikan banyak peluang untuk tertawa di antara poin-poin utama.